
VALDEMEMBRA 

Los. Pretiles 
MANCOMUNIDAD ADELANTE 

El 16 de octubre se fimó 
en r~adrigueras el convenio con 
la consejería de Resid~ncia y 
gobernación. La subvención as
ciende a un total de 4 millones, 
para la adquisición de terrenos 
destinados al vertedero de basu
ras. 

La mancomunidad podrá soli
ci tar en el futuro nuevas sub
venciones, destinadas a la com
pra de un camión de recogida de 
basura, para ambos municipios. 

VIVIENDA EN EL CAMPO DE FUTBOLL 
En .el campo de footboll se 

.estan realizando las obras de 
una vivienda para un encargado 
del campo. 

Estas obras están bajo el 
plan especial de aCC10n, en zo
nas rurales dfpr imidas. 

Los obreros son contratados 
por un convenio del INEi1 (Insti
tuto Nacional de Empleo), en el 
que son subvencionados por un 
50% del INEM un 35'5% de la Con
sejería y un 14% de la Diputa
ción. El material empleado corre 
a cargo del Ayuntamiento. 

RAZONES POR LAS QUE NO ESTAMOS 
DE ACUERDO CON LA CONCENTRACION 
PARCELARIA: 

1º.- La falta de información 
clara desde un principio, 
por parte de quienes promo
vieron esta reforma, pues 
primero se dijo que estaba 
destinada a la puesta en 
regadío sin hablar en nin
gún momento de concentra
~ión parcelaria. Descono
ciendo igualmente si exis
tió documentación necesaria 
previa para que se declara
se zona de utilidad públíca 
y urgente ejecución la con
centración parcelaria. 

2º.- No consideramos que el rie
go sea en absoluto malo, 
a lo que nos oponemos es 
a la concentración parcela
ria que, forzosamente, im
pl ica la puesta en riego, 
ya que estimamos que el 
problema principal para la 
concentración radica en las 
tierras con plantas (viña 
y olivo). 

3º.- Debido a la desinformación 
a la que aludíamos ante
riormente, muchos de los 
propietarios afectados que 
firmaron inicialmente die-

ENCALA!UENTO DE LA FACHADA TRA
SERA DEL AYUNrA}TIENTO 

Bajo el plan especial, de 
acción en zonas rurales deprimi
das, se está encalando la facha
da 'trasera del Ayuntamiento, con 
la subvención del 100% de la ma
no de obra, mientras que el ma
terial lo subvenciona el Ayunta-
miento. . 

Señalamos que se ha susti-
, tuido el color ocre que tenía, 
por el color blanco, que conser
va más armonía con el conjunto 
de las características arquitec
tónicas del pueblo. 

TRAIDA DE AGUA ~E LOS NUEVOS PO
ZOS 

Recientemente se ha recibi
do un escri to de la consejería 
de politica territorial, ponien
do en conocimiento la ~róxima 

contratación de las obras, trás 
la intensa negociación. 

~l importe de las obras c,o
rre a cargo de la conseiería de 
poli tica territorial. ~ con 1 ~ 
subvención de 31 millones; y del 
Ayuntamiento con 4.340.000 pts. 
además el Ayuntamiento hay que 
sumarle el coste del proyecto 

ron su consentimiento al 
riego, desconociendo por 
compl eto que e 11 o suponía 
concentración. 

4º.- Desconfiamos sobre la dura
ción de explotación de los 
acuíferos, al no conocer 
informe técnico alguno que 
garantice las necesidades 
de agua para riego a largo 
plazo indispensabJ e para 
la amortización de la posi
ble inversión. 

DEMOGRAFIA 
:\1ES DE AGOSTO. 

MATRIMONIOS: 
Basilio Picaza Picaza y 
Francisco Bueno Serrano. 
Alfonso Aroca Cuartero y 
Catalina Cambronera Olmos. 
Francisco Simarro Sánchez y 
MJ Luisa Lara Honrubia. 
Nico]ás Ramirez Lara y 
~aria Lopez Lara. 
Cruz Denia Picazo y 
Emilia Cuartéro Cast,ill o. 

DEFUNCIONES: 
SilVia López Martinez 
Carlos López Picaza 

años 
44 
61 
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técnico (900.000 pts) y las in
demnizaciones en la ejecución 
de obras por pos~bles daños en 
cultivos. 

, A pesar del gran beneficio 
que supone estas obras para el 
pueblo, hay que señalar la opo
sición de algunos vecinos, que 
se han negado ··a 'que atraviese 
la tuberia por sus fincas. 

A pesar de todos . estos pro
blemas, la obra se llevará a ca
bo aunque para ello se tenga que 
recurrir a una expropiación' for-

zosa. 
D~sde aquí pedimos co

Desde aquí ped:i.mos colabo
ración con las cosas que son be
neficio para todos. 

AYUDA A LA BANDA DE :-lUSICA 

En el último pleno del A
juntamiento, se ha propuesto es
tudiar "Cómo ' ayudar a ] a banda 
de ~1úsica" para poder subsanar 
1 a si tuac ión caotici? en la que 
se encuentran. 

CO~SERVATORIO DE MUSICA 

Ha sido aprobada por nues
tra corporación, la propuesta 
de una fi 1 ial de] conservatorio 
de música. 

NACIMIENTOS: 
M! Isabel Pérez Blesa. 
Victor Blanco López. 
Ana Tabernero Carrasco. 
Jos,é w~ Picaza Palacios. 
W! Amparo Lozano Gascón. 
r..yyriam Spizer Moreno. 
it. ! ¡"1ercedes Garcia Tendero. 
M! José Mu"oz Jimenez. 
Consolación Tebar Saiz. 
Ana Victoria Armero Lledó. 
Juan Andrés Picaza Martinez. 

MES DE SEPTIEMBRE: 

MATRIMo~nos : 
Juan Antonio Fajardo Armero y 
Alfonsa Blesa Armero. 
Martín Tendero Picaza y 
Francisca Alcahud Jiménez. 
Eufrasia r-1artinez Serrano y 
r'1auricia Haro López. 
Juan Antonio Picaza ~.lonteagudo J 
M! Matilde Denia Picaza. 

DEFUNCIONES: 
Gerardo Lerma Parreño 
Carmen Gonzalez Serrano 

NACIlUENTOS: 
Juan Manuel López García. 
Pedro Martín López Tendero. 
Juan Bascuñana Ramirez. 

años 
87 
89 

Rita Isabel ~artinez Martinez 
Felicidad Fajardo Picaza. 

• i 

lA CASA DEL PUEBLO 

El , grupo Izquierda . Unida 
ha propuesto ,pedir a la Cámara 
Agraria la donación del solar 
"La casa del pueblo". Dicho so
lar estaría destinado a la cons
trucción de un edificio de uso 
público, debidq a la carencia 
del Ayuntamiento de este tipo 
de locales. Además de la necesi
dad de disponer de ellos, para 
el acceso a cierto tipo de sub
venciones. 

HO~~ENAJE A EDUARDO SANCHIZ BUENO 

En agradecimiento a la ge
nerosidad que Eduardo Sanchíz 
está teniendo con el pueblo de 
Tarazona, el Ayuntamiento ha de
cidido concederle una condecora
ción o título. 

SErUNARIO SOBRE l'<10DIFICACION Y 
CONDUCTA: 

A tetición de los maestros 
del centro se ha solicitado un 
cursillo para estudiar los pro
blemas más frecuentes sobre las 
conductas difíciles .de los niños 
y sus correspondientes técnicas 
de modificación de dichas con
ductas, sus moni'tores serán dos 
maestros de integración, lecen
ciados ' en Pedagogía. 

El .curso consta de 40 h
ras, las cuales se reaprtiran 
en: 1 hora semanal para la se
sión teórica y 2 horas para la 
sesión práctica. 

MES DE OCTUBRE: 

DEFUNCIONES% 

DEFUNCIONES: años 
Sacramento Pérez Paños 83 
Francisco Serrano Martinez 80 

Juan José Garcia Gabaldón6l 

NACIMIENTOS: 
Cristina Juncos Ruiperez" 
Antolín Ruiz Bonilla. 
Angela Gallego Simarro. 
Julia Bartolomé Serrano. 
Francisco Piqueras Córdoba. 

En fechas recientes el Insti tuto de 
estudios Albacetenses de la Diputación 

Provincial ha editado un ] ibro de Fran
cisco B. Luján Lopez, titulado Iglesi~ Pa
rroquial de San Bartolomé de Tarazana de 
]a ~ancha (estudio Historico-artistico). 

El 1 ibro estar muy bien édi tado, las 
~ortada es una foto de la torre y la Igle
sia, de nuestro paisano Juan Antonio Pica
za, tiene 237 páginas de datos, fotos y 
planos graficos etc ... 

Parece sel~ (} lI E' en col aboración con 
el Ayuntamiento se le hará '-Ina presen ta
ción adecuada, cosa que nOS alegra. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Valdemembra. 1/8/1987.


